



Hecke
am laufenden Meter


m bilane

Ruck zuck grün – mit der Hecke am laufenden Meter

Unser grüner Zaun ist einzigartig: Er besteht aus gewachsenen, qualitativ hochwertigen Pflanzen, die mit einem Gitter und Pfosten verbunden sind. Sie können die Höhe und Länge der Heckenelemente selbst bestimmen und zwischen mehreren Pflanzensorten wählen. Winterhart sind alle Sorten, manche auch immergrün. Unsere Hecke am laufenden Meter läßt sich schnell pflanzen, ist einfach im Handling und unkompliziert in der Pflege.

Die Hecke am laufenden Meter schafft Sichtschutz, Sicherheit und eine grüne Atmosphäre. Sie eignet sich für vielfältige Anwendungsmöglichkeiten im privaten, kommunalen und gewerblichen Bereich.



● *Sofort Privatsphäre und Wohlbefinden*



Abtrennung

Schöner kann man den Blick zum Nachbarn oder auf Mülltonnen nicht versperren!



Fassadenbegrünung

Grüne Fassaden tragen zur Luftverbesserung in Wohn- und Gewerbegebieten bei. Hedera helix senkt sogar die Feinstaubkonzentration in der Luft (PM5 und PM10).



Graffiti

Die Begrünung einer Beton-Lärm-schutzwand verringert die Kosten für die Beseitigung von Graffiti, senkt die Feinstaubkonzentration und schafft Nistplätze für Vögel.



Dachgarten und Balkon

Mobiles Grün schafft auch auf engstem Raum Privatsphäre und sorgt für eine angenehme Wohnatmosphäre.



Betriebe, Schulen und Parkplätze

Öffentlichen Raum kann man auch kostengünstig schön gestalten.



Besondere Projekte

Wir beraten Sie auch bei außergewöhnlichen Begrünungsprojekten und liefern abhängig von Anforderungen und Lage unterschiedliche Fassadenbepflanzungen.

Gerade für Kommunen und Städte bietet die Hecke am laufenden Meter neue Möglichkeiten z. B. zur

- Feinstaubreduktion
- Verschönerung des Stadtbildes durch eine einheitliche Grünkonzeption
- Schaffung von Privatsphäre in engen Wohngebieten, da kaum Flächenverlust durch die sehr schlanke Hecke entsteht



● **Parkhaus in Travemünde**
Die komplett grüne Parkhauswand aus Hedera integriert sich harmonisch in den dahinter liegenden Park und ist kein Störfaktor im Stadtbild. Die vollständige Begrünung war eine Rahmenbedingung der zuständigen Behörde.



● **Konferenz- und Kurhotel in Nakenstorf**
Die Fassadenbepflanzung mit Hedera ist an ein vollautomatisches Bewässerungs- und Düngungssystem angeschlossen.



● **Stadtsanierung in Arnheim (NL)**
Die Stadt verschönerte in Zusammenarbeit mit privaten Grundstücksbesitzern hässliche Ecken durch Pflanzung der Hecke und schaffte so ein einheitliches Stadtbild.



● **Fassadenbegrünung in Monaco (Fertigstellung 2006)**
Die Bepflanzung erfolgt mit Sorten, die an das südeuropäische Klima angepasst sind.



Das ist die Hecke bei Lieferung



und das nach einer Vegetationsperiode

Die Vorteile

- Einfach und schnell zu pflanzen
- Sofort Privatsphäre hinter grünem Sichtschutz
- Oft günstiger als eine Mauer oder ein Zaun
- 10 Jahre Garantie auf das Gitter
- In verschiedenen Höhen lieferbar

- Pflegeleicht
- Doppelter Nutzen: Sofort grün und hochwertiger Zaun
- Absorption von Feinstaub
- Lieferbar in den Sorten: Hedera, Fagus und Carpinus (weitere Sorten in der Entwicklung)

Andreas Heilmann Dipl. Ing. (FH)
Brünning 29 | 83349 Palling
Telefon 08629/1550
Telefax 08629/1770
email: info@gartenheilmann.de
www.gartenheilmann.de

